

„Tag hat sich wirklich gelohnt“

Wiedereröffnung der Scheune auf Burg Blomendal wurde gefeiert

BLUMENTHAL – Es war der bislang heißeste Tag des Jahres mit Werten über 30 Grad, fast schon zu schwül für ein Konzert im Freien. Die dreiköpfige Formation „Sax & Friends“ gastierte am Sonntagnachmittag auf der Burg Blomendal und feierte mit einigen Dutzend Gästen bei Kaffee und Kuchen oder einem Glas Wein die Wiedereröffnung der Scheune. Klaus Peters vom Verein Burg Blomendal erwähnte in seiner Begrüßung, dass nach zweieinhalb Jahren Sanierung jetzt auch der letzte Teil abgeschlossen sei und alle Säle und die Scheune ab sofort wieder uneingeschränkt zur Verfügung stünden. Firmen aus ganz Deutschland seien angeheuert worden, die die alte Baukunst noch beherrschten. „Dank der guten, gemeinsamen Absprachen mit allen Akteuren vor Ort war ein reibungsloser Arbeitsfortschritt gewährleistet“, betonte er. Ilona Thor (Saxofon, Gesang), Lutz Schwetmann (Percussion, Gesang) und Alexandra Saathoff (Keyboards, Gitarre) von „Sax & Friends“ begeisterten ihr Publikum mit einem bunten Mix aus Swing und Rock'n Roll. Bei sommerlichen Temperaturen lie-



Sax & Friends begeisterten musikalisch.

FOTO: HDH

ßen es die drei Musiker aus dem Bremischen mit Swingklassikern wie „All for me“ und „Things“ zunächst einmal etwas ruhiger angehen, während es im zweiten Teil mit Rock'n Rolltiteln wie „Blue Suede Shoes“, „All shook up“ und „The one that I want“ dann schon mehr zur Sache ging. Das Publikum honorierte Können und das breitgefächerte Repertoire der Musiker immer wieder

mit Applaus und am Ende zeigte sich Klaus Peters sehr zufrieden mit der Wiedereröffnungsfeier und dem Auftritt von „Sax & Friends“. Unter den Gästen habe er viele alte Bekannte wiedererkannt, die schon vor der Renovierung das Programm der Burg begleitet hätten. „Der Tag hat sich wirklich gelohnt, auch mit den Musikern haben wir eine gute Auswahl getroffen“, so Klaus

Peters. Ab sofort stünden alle Räumlichkeiten uneingeschränkt für Feiern, Tagungen, Seminaren und Hochzeiten zur Vermietung bereit. An jedem ersten Freitag im Monat seien auch standesamtliche Trauungen auf der Burg möglich. Weitere Informationen bei Klaus Peters unter 60 83 58 oder dem Hausbetreuer Winfried Wißgott unter 01 74/1 31 29 70.

HDH